

DIE BLASKAPELLE ASSENHEIM - EINFACH EINZIGARTIG!

Blaskapellen gibt es viele...

Doch nur allzu oft wird Blasmusik belächelt, hat den Ruf langweilig und altmodisch zu sein. Und plötzlich erlebt man die Blaskapelle Assenheim: Publikum auf den Tischen und Bänken, Stimmung, Spaß und mitreißende Musik.

WIESO ABER SPRINGT GERADE BEI DEN ASSENHEIMERN DER FUNKE ÜBER?

Liegt es ...

- ... daran, dass die Assenheimer in Lederhosen und Dirndl schon optisch ein Gewinn für jede Veranstaltung sind?
- ... an der überzeugenden Mischung aus traditioneller Musik, aktuellen Rock- und Pophits und Big-Band-Klassikern?
- ... an den Musikern, die gerne mal auf Bänke und Tische steigen und das Publikum begeistern?
- ... an der sympathischen Nähe zum Publikum, dem die Kapelle auch außergewöhnliche Wünsche erfüllt?

EHRlich GESAGT: WIR WISSEN ES NICHT. DAS MUSST DU SELBST ENTSCHIEDEN!



MITTENDRIN STATT NUR DABEI

Spaß und gute Laune gehören aber nicht nur bei unseren Auftritten und Konzerten dazu. Neben anspruchsvoller musikalischer Arbeit gibt's garantiert auch immer was zu lachen. Und wer schonmal unsere Probewochenenden, Ausflüge und Parties miterlebt hat weiß:

„MIR SIN AFACH AN KLOORE HAUFE!“

DU MÖCHTEST BEI UNS MITMACHEN?

Dann gibt es gleich mehrere Möglichkeiten, bei uns einzusteigen:

FÜR DIE KLEINSTEN

Kinder ab 6 Jahren machen in unseren Blockflöten- und Pophits- und Big-Band-Klassikern?

FÜR FORTGESCHRITTENE

In unserer Jugendkapelle lernst du, worauf es beim gemeinsamen Musizieren ankommt... und wie viel Spaß das macht.

FÜR ANFÄNGER

Lern bei uns dein Wunsch-Instrument. Egal ob Holz-, Blechblasinstrument oder Schlagzeug: wir finden für Dich den passenden Lehrer und natürlich eine angemessene Finanzierung.

FÜR MUSIKER

Montagabends probt die aktive Kapelle und freut sich über jedes neue Gesicht. Komm' einfach vorbei!

